
Choquée après une agression,
la  violoniste  pro-migrants
Julie Berthollet fuit Paris !
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Une  histoire  qui  illustre  toute  l’hypocrisie  des  bobos
immigrationnistes. 
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Très  choquée,  la  jeune  Suissesse  ne  supporte  plus  la
violence qui règne dans la capitale française. Elle entend
revenir en Lavaux (VD) pour s’y installer.

C’est  sur  Instagram  que  la  musicienne  suisse  Julie
Berthollet a fait part d’une agression violente dont elle a
été victime à Paris, il y a quelques jours.

Alors qu’elle se rendait à une station de métro, dans le IXe
arrondissement, la jeune femme s’est fait soudainement voler
les  bijoux  qu’elle  portait,  par  un  individu  armé  d’un
couteau.

«J’avais deux colliers, un bracelet et trois bagues (…) Il a
tendu les deux mains et m’a brusquement arraché le bracelet
et  les  colliers»,  explique  Julie  Berthollet  au  magazine
«L’Illustré». Selon la musicienne, personne n’a réagi au
moment  de  l’agression,  qui  s’est  déroulée  dans
l’indifférence  générale.

N’écoutant que son courage et sa colère, Julie Berthollet a
couru après son agresseur afin de récupérer ses biens. Mais
l’homme  l’a  alors  poussée  très  violemment,  la  faisant
basculer  dans  l’escalier  du  métro:  «Je  suis  partie  en
arrière sur le dos (…) Ma tête était intacte, heureusement.
Le choc m’a coupé le souffle». Plus tard, dans son TGV, elle
avoue n’avoir cessé de pleurer, toujours dans l’indifférence
des autres voyageurs.

Ce vol n’étant pas le premier que subit la Suissesse – et
face à l’absence totale de réaction des gens qui ont assisté
à ces actes de violence – elle s’est décidée à quitter
Paris,  pour  revenir  habiter  en  Suisse.  «Idéalement,  je
voudrais m’installer en Lavaux», dit-elle à nos confrères.
Sa soeur Camille, avec qui elle travaille en duo, ira sans
doute s’installer à Annecy.

LeMatin.ch
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Elle passe sur les plateaux TV, préférant  critiquer les
passants qui n’ont pas bougé  plutôt que les migrants qui
agressent : 

La fuite. 

Et les petites gens qui n’ont pas d’autre résidence, ils
sont condamnés à subir ? 



Hypocrisie

« Un drame en deux actes ». (Damien Rieu)

Un  drame  en  deux  actes.  #Berthollet
pic.twitter.com/95o5wfw1JQ

— Damien Rieu (@DamienRieu) June 30, 2022
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Quelques  excellents  commentaires  d’internautes  au
tweet de Damien Rieu : 

-L’exemple entre la déconnexion théorique et la réalité du
terrain ! L’écart est terrible car une vérité intangible
émerge : la réalité rattrape toujours la fiction ! Allez,
réveillez-vous les endormis !

-Ces  personnes  qui  ont  contribué  à  l’envahissement  sont
celles qui ont des possibilités de quitter la France après
le désastre, celles qui ont des résidences dans d’autres
pays Les Français confrontés aux conséquences quotidiennes,
sans issue de secours, ont été traités de fachos

-Je comprends qu’elle soit choquée. Se faire agresser dans
le métro, c’est censé être le lot des petites gens, pas des
grandes bourgeoises de la gauche caviar.

-Ah ! la réalité, si elle n’existait pas, comme le monde
serait idyllique pour les « progressistes ». Mais elle est
dure  aussi  pour  les  wokistes,  les  Lgébétistes,  les
transectionnels,  et  autres  combattants  systémiques.  Le
macadam est plus dur que le plancher de leurs salons feutrés

-Encore une « belle âme » qui s’est fracassée sur le mur de
la  réalité.  Il  ne  faut  pas  qu’elle  croie  s’en  être
débarrassée. C’est un mur qui se déplace, même en Suisse…

-Mais c’est le quotidien des parisiens ! Elle habitait Paris
et n’avait rien remarqué ?! C’est étonnant…

-De la réalité a la fiction il n’y a qu’un métro !!

-Les migrants jouent avec elle.

-On ne peut pas se plaindre des conséquences, dont on chérit
les causes !

-Eh  oui  les  chances  pour  la  France  n’ont  aucune
reconnaissance….



-Dans le sud on dit , “Fais du bien à Bertrand il te le rend
en caguant !”.

-« Dieu se rit des hommes qui déplorent les effets dont ils
chérissent les causes ». Bossuet et moi

-Excellent, j’espère qu’elle avait signé La tribune contre
le danger de l’extrême droite en France!

-Enlevez leur la possibilité de fuir les conséquences de
leur idéologie à tous ces bobos, et ils se tourneraient très
vite vers « l’extrême-droite ».

-Le réveil douloureux de la bien-pensance de luxe….

-Pauv’ chérie va!!!! Bienvenue en Enfer qu’est la VRAIE
France! Pas celle des bourgeois sur papier glacé! La VRAIE
VIE!

-Quand on veut plus de migrants il faut en supporter les
conséquences

-Et elle, elle a encore le choix de pouvoir partir !

-On est tous plein de bonnes intentions, jusqu’au jour où…

-Et oui….. pas toujours sympas les migrants……

-Pourquoi quitter la France et ses Chances, elle qui n’a
aucun préjugé ??? Encore une belle hypocrite privilégiée qui
prêche pour le vivre ensemble, mais pour les autres… bon
retour en Suisse !


